



## Cuau se salva... por ahora

Ayer la Cámara de Diputados debía revisar el expediente de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, pero el proceso se frenó antes de iniciar. ¿El pretexto? No hubo convocatoria formal ni documentos previos. ¿El verdadero motivo? Morena, nos dicen, aún no define si lo deja caer o lo protege. **Germán Martínez** (PAN) y **Raúl Bolaños** (PVEM) se plantaron: sin reglas claras, no votaban nada. Hasta una diputada de Morena respaldó la exigencia. Resultado: todo se pospone una semana. Blanco gana tiempo. Pero la pregunta es otra: ¿que están negociando tras bambalinas para salvar su futuro? En política, las pausas dicen más que las palabras.

## No por mucho madrugar...

A diferencia del gobierno de México, que aguarda el nombramiento formal del nuevo secretario de Comercio en Estados Unidos para iniciar el diálogo por los famosos aranceles, el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, ya se paseó... ejem... presentó en Washington para hablar, dijo, de la cooperación bilateral, la seguridad y el tratado comercial. Su posición como presidente del COPPPAL, asegura, le abrió las puertas para convocar a legisladores de Estados Unidos y Canadá para conformar la Red Interparlamentaria de Norteamérica. Oiiiiiiilo. Atentos a los resultados de las tricolores gestiones.

## Cautela

Y hablando del también conocido como **Alito**, tras la confirmación de que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados mantiene viva la solicitud de desafuero en su contra, presentada por la fiscalía de Campeche en 2022, el senador está muy callado. Anduvo por Ecuador y hasta pasó por Washington, pero acá seguimos esperando que, apegado al guion habitual, acuse persecución de parte del gobierno federal por sus posiciones "críticas". No tarda.



---

## Indirectas

En medio de la guerra comercial que se vive entre Estados Unidos y prácticamente todos los países del mundo, México decidió prorrogar cinco años más la cuota compensatoria impuesta a las importaciones de tubería de acero sin costura originarias de China, según lo publicado en el *Diario Oficial de la Federación*, y que es retroactivo al 8 de enero de 2024. Ello, luego de las pruebas que presentó el productor mexicano TAMSA, de la información que se allegó la Secretaría de Economía y a la no comparecencia de los exportadores y representantes del gobierno del país asiático. Esos guiños son para usted, mister **Trump**.

---

## Todos a organizar

México se prepara con todo rumbo al Mundial 2026, por lo que este miércoles se reunieron la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y la representante de México para la organización del evento, **Gabriela Cuevas**. Hasta ahí, normal. Peeeeero al encuentro, celebrado en el Palacio de Cobián, asistieron también los titulares de Educación, IMSS, IMSS-Bienestar, Salud, Mujeres, entre más de una veintena de funcionarios. ¿De qué habrán platicado? Seguro de fútbol.